









Foto: Estudios Revolución

Retransmitirán encuentro de Fidel con los jóvenes

La Mesa Redonda retransmitirá hoy, a las 6:30 p.m., por Cubavisión, Cubavisión Internacional, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba, el encuentro de nuestro Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz con jóvenes destacados, el cual tuvo lugar ayer viernes en el Palacio de las Convenciones.

Páginas 4 y 5

Más de 150 mexicanos muertos en cruce de la frontera hacia Arizona

MÉXICO, 30 de julio.—En los primeros pendidas las secciones más polémicas ron en el intento de ingresar a Estados Unidos por la frontera con Arizona, indican informes oficiales, destacados hoy por la prensa nacional, según PL.

El reporte sobre los fallecidos, dado a conocer por la Cancillería, se agrega a la tensión creada por la entrada en vigor de la lev antiinmigrantes SB1070, en Arizona.

Aunque temporalmente quedaron sus-

siete meses del año, 154 mexicanos murie- de la legislación, la incertidumbre marca aquí la vida de muchos hogares, ante la posibilidad de que sus familiares sean llevados a prisión o reciban maltratos mayores por estar indocumentados en el vecino del norte.

La Secretaría de Relaciones Exteriores informó que el 88,6% de la población hispana en Arizona es de origen mexicano, lo que equivale a 1 860 600 personas.

Abusivo trato a Gerardo

■ Lourdes Pérez Navarro



Ricardo Alarcón de Quesada, presidente del Parlamento cubano, anunció aver que este máximo órgano de poder presentará una declaración de protesta por

los maltratos a que está siendo sometido Gerardo Hernández Nordelo, prisionero en las cárceles de los Estados Unidos por luchar contra el terrorismo.

Informó que ayer Leonard Weinglass, abogado del equipo de la defensa del caso de nuestros Cinco Héroes, viajó a California, lugar donde se encuentra confinado Gerardo, para reclamar el derecho de ver y entrevistarse con su cliente, discutir con él la situación en que se encuentra y preparar el proceso de habeas corpus, recurso extraordinario establecido en la ley para los casos cerrados como este al negarse la Corte Suprema estadounidense a revisarlo. Este proceso se encuentra imposibilitado de realizarse por la incomunicación en que mantienen a Gerardo.

Recientemente Isabel, hermana de Hernández Nordelo, pudo conversar con él a través de un doble cristal que separaba las dos cabinas. Por las condiciones en que transcurrió la visita pudo corroborar las informaciones que se tenían y que, aun cuando le fueron solicitadas, no ha ofrecido



el Departamento de Estado: Gerardo está sometido a crueles castigos.

Está nuevamente "en el hueco del hueco", dijo Alarcón. Se encuentra en una celda de tres por siete pies, en compañía de otro prisionero y sometido a temperaturas de más de 35 grados, sin apenas ventilación.

Su organismo podría estar afectado por una bacteria que circula entre la población penal; también presenta problemas de presión arterial, lo cual fue diagnosticado el pasado 20 de julio, fecha en que fue visto por un médico, luego de tres meses reclamando asistencia médica. Le fueron indicados análisis de laboratorio para el día siguiente, los que hasta el momento no le han hecho, pues de inmediato fue introducido en el hueco.

Tras casi doce años de amañado y politizado proceso, el Gobierno de Estados Unidos continúa obstruyendo la justicia.



Dos proyectos de leyes serán discutidos mañana

■ Susana Lee

El V Periodo Ordinario de sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular en su VII Legislatura, que comenzará mañana a las 10 a.m. en el Palacio de Convenciones, tiene previsto considerar dos proyectos de leyes, el del Código de Seguridad Vial y el de modificación de la División Político-Administrativa, en correspondencia con el proceso en curso de perfeccionamiento funcional y estructural de la administración y el Gobierno.

El primero sustituiría al Código de Vialidad y Tránsito vigente desde el 28 de septiembre de 1987; y el segundo

que modificaría la Ley 1304, del 3 de julio de 1976, plantea, entre otros cambios, el surgimiento de dos provincias, Artemisa y Mayabeque, en el actual territorio de La Habana, y reajustes en las localidades de Varadero, Cárdenas, Matanzas, Guantánamo, Yateras y Manuel Tames.

Iqualmente se someterá a la aprobación de los legisladores el informe de Liquidación del Presupuesto del Estado ejecutado en el año 2009, y examinarán el informe acerca de las quejas, solicitudes y sugerencias de la población, elaborado por una comisión temporal creada a tal efecto que estudió en los últimos meses el comportamiento de esta importante actividad. (Más información en la página 2)



Béisbol mundial juvenil: hoy Cuba vs. Australia en semifinales

Cuba dejó sin medallas a Estados Unidos en el Campeonato Mundial Juvenil de Béisbol, que se celebra en Canadá, al derrotarlo 3-2 en cuartos de finales, y será rival hoy de Australia, vencedor del campeón defensor Sudcorea, con marcador de 5-4. El partido entre australianos y cubanos será televisado en vivo a las siete de la noche por Tele Rebelde. (Más información en la página 7)

Monturas tuneras